

OVACIONES

VIERNES 13 DE ENERO DE 2017 | NUMERO 24360 AÑO LXIX

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

http://www.ovaciones.com

Escenario pesimista, dice

Dólar caro complica inversiones: Meade

Al estabilizarse el peso, mejorará panorama, afirma titular de SHCP

POR AIDA RAMIREZ MARIN

El secretario de Hacienda y Crédito Público (SHCP), José Antonio Meade Kuribreña, aseveró que el tipo de cambio del peso frente al dólar está reflejando un escenario "muy pesimista de la capacidad que tendrá México para atraer inversiones".

Sin embargo, confió en que al disiparse la incertidumbre cambiaría mejorará el escenario sobre la capacidad que tiene México para atraer inversiones, a lo que se suma la fortaleza que le han dado las reformas energética y de telecomunicaciones.

"México, sin ninguna ambigüedad, es un país atractivo hoy y lo va a seguir siendo por su capacidad de generar inversión extranjera y doméstica", dijo al participar en el Seminario de Perspectivas Económicas 2017, Retos y Oportunidades ante un entorno internacional complicado, en el Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM).

Comentó que el comportamiento que tenga el tipo de cambio en lo subsiguiente dependerá en gran medida de cómo vaya siendo la relación con Estados Unidos a partir del próximo 20 de enero.

Y es que afirmó que el mayor reto que nuestro país habrá de enfrentar este año es la redefinición de su relación con Estados Unidos y la liberalización del precio de las gasolinas.

Sostuvo que a pesar del escenario adverso y complicado que se vivió en 2016, la economía mexicana habrá crecido 2.2 por ciento. Y para el escenario actual, señaló que México tiene como instrumentos la política fiscal, la monetaria y las reformas estructurales.

Exhortó a enfrentar la actual coyuntura con apasionada entrega por México y en unidad.

"Si queremos crecer tenemos que hacer reformas, tenemos que ir cambiando la dinámica y la estructura de nuestra economía", dijo.

El secretario general de la Organización para la Cooperación y Desarrollo Económicos (OCDE), José Ángel Gurría Treviño aseveró que México debe continuar con la aplicación de las reformas estructurales.

Ver página 4



Enrique Peña saluda a José Antonio Meade. Observa José Narro. Medidas de apoyo social.

Se acabó la gallina de los huevos de oro: EPN

POR PATRICIA RAMIREZ

El presidente Enrique Peña Nieto aseguró que el aumento al precio de las gasolinas también es una medida de justicia social, pues los recursos destinados a los subsidios serán canalizados a apoyos sociales.

En la presentación del programa *Prestaciones Sociales para el Blindaje y Protección de la Economía Familiar*, advirtió que la producción petrolera se ha reducido consistentemente, lo que implica

que "la gallina de los huevos de oro se nos acabó; había excedentes se nos acabó. Hoy tenemos menos petróleo".

"Y como todo, como los partos, a veces las medidas son dolorosas, pero son buenas para México y nos va a permitir seguir transitando por la senda de desarrollo y crecimiento y de bienestar para las familias mexicanas y de mayor inversión para aquellas familias que más lo necesitan", dijo.

Somos un país que consume mucho refresco y consumíamos

mucha gasolina, porque era barata. hay que darnos cuenta de esa realidad".

Además, detalló que entre las medidas para apoyar la economía nacional están prestaciones del IMSS para respaldar la economía de los hogares, como parte del Acuerdo para el Fortalecimiento Económico y la Protección de la Economía Familiar, está el compromiso asumido por los sectores productivos y el gobierno de la República.

Ver página 3

Gasolinazo, por reforma: Carstens

POR AIDA RAMIREZ MARIN

El gobernador del Banco de México (Banxico), Agustín Carstens, afirmó que no hay un fenómeno inflacionario y calificó la reciente alza en el precio de las gasolinas y diésel como una "medida adecuada" y parte de la reforma energética.

Indicó que la tendencia al alza de la inflación que se observa desde octubre pasado, sólo es un ajuste en precios rela-

tivos que no implica un incremento sostenido y generalizado de los precios.

Reconoció que el ajuste al precio de las gasolinas, el aumento al salario mínimo y la depreciación del tipo de cambio propiciarán una mayor inflación durante este año de poco más de cuatro por ciento, "pero será un efecto transitorio, y no se espera que se generalice el impacto".

Para 2018, dijo que se espera una disminución en los precios al consumidor, y el promedio de los próximos cuatro

años está dentro la banda del Banxico, de 3.0 por ciento, más/menos un punto porcentual.

Durante el Seminario de Perspectivas Económicas 2017, Retos y Oportunidades ante un entorno internacional complicado, que organiza el Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM), insistió que en el Banxico "no estamos viendo un fenómeno inflacionario".

Ver página 4

MATAN A PARROCO



SALTILLO, Coah.- Joaquín Hernández estaba desaparecido y fue encontrado sin vida. Hay dos detenidos. Ver página 6

Envía Videgaray a Gutiérrez a EU

POR URBANO BARRERA y RITA MAGAÑA

Gerónimo Gutiérrez se convertirá en nuevo embajador de México en Estados Unidos en sustitución de Carlos Manuel Sada.

Tendrá como encargo ensanchar la relación bilateral con el nuevo gobierno que encabeza Donald Trump, en un ambiente de tensión y altibajos financieros.

En la actualidad, Gutiérrez se desempeña como funcionario en el Banco de Desarrollo de América del Norte.

Ocupó la Subsecretaría para América del Norte de la Secretaría de Relaciones Exteriores entre 2003 y 2006, en el gobierno de Vicente Fox, cuando fungía como canciller

Luis Ernesto Derbez.

Gerónimo Gutiérrez es egresado del ITAM, donde fue compañero de Videgaray y del actual secretario de Hacienda, José Antonio Meade.

Entretanto, representantes diplomáticos de México ante organismos internacionales coincidieron que ante la llegada de Trump a la presidencia de Estados Unidos, se debe redefinir quiénes serán aliados en temas multilaterales.

En el foro Prioridades de México en la agenda multilateral 2017, organizado por el Senado, la embajadora Olga Pellicer consideró que es urgente una definición, pues mientras los países latinoamericanos ven en China a un gran aliado, México no tiene claro la relación.

Ver página 2

Constitución de CDMX, este mes

POR LILLIAN REYES RANGEL

El presidente de la Mesa Directiva de la Asamblea Constituyente, Alejandro Encinas, informó que al momento se tiene un avance de un tercio en la aprobación de la Constitución Política de la Ciudad de México, y reiteró que se tiene tiempo suficiente para concluir los trabajos en tiempo y forma.

"Vamos en el artículo 20, lo cual sonaría que no hemos avanzado mucho, aunque hay otros que ya se han aprobado en medio como el 71, 72, 74, otros que se han retirado del proyecto original. Lo bueno

sería hacer un análisis de cuántos numerales se han aprobado, porque hay artículos que muy largos, no son breves, sino que hay artículos de varias cuartillas y en numerales ya llevamos cerca del 33 por ciento de avance en los temas más polémicos. Yo creo que si logramos cambiar nuestro método de discusión va a agilizarse mucho el trabajo", señaló.

En entrevista, rechazó que debido a la cercanía del plazo, que vence el 31 de enero, los artículos restantes se aprueben vía fast track, pues los dictámenes ya se discutieron en las Comisiones.

Ver página 8

Nutriólogo y sicólogo serán deducibles

El Servicio de Administración Tributaria (SAT) podrá devolver impuestos en 2018, a los contribuyentes que compran gastos derivados de su atención con un nutriólogo y sicólogo.

La medida forma parte de una estrategia puesta en marcha por la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) para afrontar el sobrepeso y la obesidad que afectan a la población.

Este incentivo fiscal tendrá como límite la deducción de 15 por ciento

de los ingresos anuales o cinco salarios mínimos anuales, lo que resulte menor.

Lo anterior deberá hacerse al presentar la declaración anual con la deducción de gastos personales, de esta forma disminuye la base gravable, pagando menos impuestos o, en el mejor de los casos, el cálculo arroja un impuesto a favor y con esto se puede acceder a la devolución de impuestos.

Ver página 5

OPERATIVO



Vigilancia de Profeco contra abusos.

Ver página 4

VENTANA		
Regalito antes de irse.		
EX GOBERNADOR Marlo Villanueva llega hoy, desde una cárcel en EU Página 2	COMO LA VW Acusan a Fiat de manipular motores diésel y emisiones Página 4	WASHINGTON Ahora van contra FBI por los correos de Hillary Clinton Página 7
OPINION		
RADIOPASILLO		Página 2
SIN GAFETE		Isabel Arvide Página 6